

4

14 juin 1839.

A Joannès.

Mon cher ami, je ne t'écris que pour te dire un petit mot, aussi je ne prends qu'une feuille simple. Ta dernière lettre m'a fait beaucoup de plaisir, continue à bien t'amuser et puisque tu es obligé de sacrifier du temps, emploie-le le mieux possible pour ta santé. Nous avons formé ici un projet délicieux. Ces vacances il faudra que Lorenti aille visiter pour sa *géologie*, la grotte de la Balme, qui est à douze lieues de Lyon en remontant le Rhône. C'est un petit voyage *à pied* de quatre jours. Je demanderai à mon père et à ma mère la permission de l'accompagner, et alors nous partirions, *lui* et son frère, *toi* et moi, un de nos amis *Piaton* et probablement aussi *Turpault* ; ce qui formerait une petite caravane de *six voyageurs*, le bâton à la main, et nous nous en irions à petites journées, en nous arrêtant dans chaque village. Comme nous serions à pied, nous irions dîner dans les petites auberges, comme les ouvriers qui font leur tour de France, et nous ne dépenserions presque point d'argent. Ce serait d'abord une promenade charmante, puis un exercice très salutaire qui nous donnerait de la santé et de la force pour toute l'année. Au reste nous ne perdrons que quatre ou cinq jours, et j'ai trop peu de temps à voir mes parents pour que je veuille en sacrifier davantage. Ce petit voyage qui serait à la fois très utile et